

# Tennis de table. Les jeunes en lice

Publié le 07 février 2017

Samedi, troisième journée retour du championnat de tennis de table, seules les trois équipes de jeunes défendaient les couleurs de la presqu'île. La D2 (Maxence, Jaïs et Axel), à domicile, est parvenue à arracher le match nul, 5 à 5, face à une très belle équipe de Briec. C'est le gain du double, par Axel et Maxence, qui a permis aux locaux d'accrocher ce bon résultat pour le club. En D3, l'équipe 2 étant exempte, l'équipe 3 se déplaçait à Langolen. Les deux points de Mathieu et d'Alexandre, celui de Mathis et le double ont permis aux Crozonnais de revenir victorieux, 7 à 3. Laurent, l'entraîneur des jeunes, se félicite de la progression de ses joueurs, tant sur le plan sportif que de l'état d'esprit, même s'il faut souligner que le club ne peut actuellement leur proposer qu'un seul entraînement par semaine. On est, certes, encore loin des trois entraînements hebdomadaires assurés par les grosses écuries formatrices du département. Mais l'envie et le plaisir de jouer sont là et les résultats commencent à poindre.